



SALUD

Enfermeras aprenden a atender mejor a los diabéticos

JAÉN ■ Treinta enfermeras de Jaén y Córdoba han asistido a un curso de formación para mejorar la atención a los diabéticos. La finalidad de esta actividad, organizada por el Distrito Sanitario de la capital jiennense, ha sido actualizar conocimientos y habilidades de estos profesionales sobre la diabetes.

El curso formativo se encuentra dentro del convenio firmado por el Servicio Andaluz de Salud con la Federación Española de Asociaciones de Educadores en Diabetes y la Asociación Andaluza del mismo área.

“El objetivo de este curso ha sido actualizar los conocimientos y las habilidades de los profesionales del sistema sanitario público andaluz en el tratamiento a los diabéticos para poder prestarles una asistencia de mayor calidad y eficacia, tanto en las consultas de atención primaria como en las hospitalarias de medicina especializada, y así poder ayudar a mejorar el estado de salud de estos enfermos”, señala la responsable de Enfermería del Distrito Sanitario de Jaén, Dolores García. ■ M.V.